

SAINT-MAXIMIN

Les collégiens hispanophones de Lei Garrus reçoivent leurs correspondants

Treize des quinze élèves apprenant l'espagnol au sein de la section européenne du collège Lei Garrus ont reçu leurs correspondants madrilènes.

Le vendredi soir, onze jeunes de 12 à 16 ans et leurs professeurs, Javier Gambin Rivero et Dario Pezuela Lopez-Pastor, ont été accueillis par l'enseignante maximinoise Virginie Gauch.

Après un week-end dans les familles d'accueil, les 24 élèves ont visité Marseille le lundi, Cassis et ses Calanques le mardi, Aix-en-Provence le mercredi, le jeudi matin ayant été dédié à deux heures de cours.

Les Français se rendront à Leganés, une commune au sud-ouest de Madrid, du 4 au 10 mai. Ils visiteront Tolède, Madrid et son stade Santiago-Bernabeu, le musée Reina Sofia, le Palacio real.

Des élèves heureux

Noa, 12 ans, a débuté l'apprentissage du français cette année : « *Je veux connaître la France, Marseille, me faire des amis que je pourrai revoir. Quand je reviendrai voir ma famille à Paris, je m'arrêterai par ici.* » Elle est logée chez les jumeaux Léone et Andréas, enthousiastes eux aussi : « *Nous allons faire des*

progrès et visiter la belle ville de Madrid. »

Tenzul, 15 ans, est hébergée chez Vanille. Ravie de découvrir la France, elle l'est encore plus d'avoir une amie pour apprendre le français, qu'elle maîtrise déjà un peu.

Flavio a hâte de découvrir l'Espagne, la barrière de la langue l'inquiète moins que l'accueil d'un adolescent qu'il ne connaît pas. Ses appréhensions ont été levées avec Ruben, qui assure que les Français qu'il a rencontrés lui ont permis de rejeter le cliché du Français hautain.



Onze jeunes Espagnols ont été accueillis, depuis vendredi, par treize des quinze élèves maximinois scolarisés en section européenne. (Photo B. G.-C.)

B. G.-C.